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本报讯 北京时间10月8日
晚，第六届东亚运男足比赛进行到
第二个比赛日，中国U22国家队0：0

战平中国香港。赛后，中国队代理
主教练赵旭东参加了发布会。他对
归来的几名鲁能球员表示满意。

缺席首场比赛的吴兴涵、刘彬
彬、罗森文等鲁能球员悉数登场，
而赵旭东也对吴兴涵做出了自己
的评价：“他前段时间因为受伤，所
以与球队的磨合也比较少，配合上
也很生疏。不过我们现在就是想多
为他们创造些机会。毕竟我们是要
为长远着想。而鲁能球员回来以
后，态度都非常好，训练也表现得
很积极，起到了应有的作用，我对
他们几个人的表现比较满意。”

刘彬彬作为中国队的右后卫
打满全场，赵旭东直言：“他今天
几乎包办了球队在右路的所有攻
防，刘彬彬有自己的特点，尤其是
进攻比较强。把他放在右后卫，我
们也是希望通过边前卫更多的内
切，给他在边路拉出更大的空间
来。”

在葡萄牙的几名队员，包括李
源一都没能够参加，导致这支队伍
很难以最高水平出战。对此赵旭东
也有些无奈：“客观情况就是这样，
如果没有东亚运的比赛，我们甚至

都没有任何有质量、有压
力的比赛。本次比赛，虽
然前两场的结果并不
理想，但是我们主要
就是要考察队员和
队伍，所以从某种程
度说我们还是已经达
到了目标。”

本报讯 多名队员伤退，
让在清远训练的国足人手相对
紧张。8日中午，国足教练组专
门开会进行讨论，最终决定临
时征调曲波和郎征两人驰援。
两人随后飞抵广州，与球队会
合。另外，中能国脚刘健将于12
日参加青岛中能与天津泰达的
联赛补赛，将在13日从青岛直
飞雅加达与国家队会合。

因为联赛接近尾声，国家
队的本期训练也受到了伤病的
影响。赵旭日因为在恒大与鲁
能队的比赛中受伤，已经确定
将缺席本期集训。而张琳芃目
前还没有抵达球队，据记者了
解，张琳芃将在9日抵达清远基
地，接受队医的进一步检查，能

否参加本期集训，还要看队医
检查的结果再作决定。

目前参与集训的队员中，
也存在一些伤病的情况。8日的
训练，冯潇霆和荣昊都没有参
加，其中冯潇霆只进行了一些
简单的身体练习，而荣昊则只
能坐在场边，看队友训练。

本期国家队只有冯潇霆、
杜威和郑智三名中后卫，另外
刘健和张琳芃也能客串中卫。
不过因为他俩都有可能缺席，
国家队只能征调郎征顶替。征
调曲波，则是为了弥补孙可留
下的位置真空。因为感冒引发
肺炎，目前孙可已经住院治疗，
肯定无法赶上本期集训。

(裴力)

本报讯 近日，国际足联
执委张吉龙在接受央视专访
时表示，错误的行政管理让
中国足球落入大滑坡境地，
中国足球的管理者和中国足
协在管理上缺乏认真踏实的
态度。

今年5月张吉龙成为国际
足联执委，回忆当时的情形，
龙哥认为自己不算吃惊，“对
中国足球来说，我当选国际
足联执委让人吃惊。其实，这
就是我性格所致，从我进入
足球领域，这就是我长期以
来 孜 孜 不 倦 努 力 奋 斗 的 目

标，这会让我更好地为国际
足球做出贡献。”

谈及出任国际足联执委，
张吉龙坦承压力不小，“你作为
中国的唯一代表，在国内足球
受到球迷、政府官员的高度关
注，这是和其他国际足联执委
的不同之处。”

张吉龙给人印象最深的，
是2002年世界杯预选赛中，为
中国队抽出了一支上上签，让
中国队一路过关斩将，闯入了
世界杯决赛圈。提起这一段，张
吉龙却连称可惜：“抽签很理
想，结果也顺利，当时中国足球

形势非常好。而如今却到了这
样的地步，是他们没有好好珍
惜当时的成果，错失发展良机，
太让人遗憾了。”

面对采访，张吉龙毫不避
讳地将中国足球倒退的原因归
结为中国足协的管理问题，“错
误的行政管理让中国足球大滑
坡。中国足球应该加强对机构
和行政管理的改革，而不是去
责怪教练、球员不努力。首先要
问责足球管理者，中国足协在
足球管理上本来就缺乏认真踏
实的态度。”

未来中国足球的路怎样

走？在张吉龙看来必须坚定走
发展道路，“首先要建立长期的
发展规划，并且坚持和贯彻这
个规划，让孩子们沿着这个规
划循序渐进。”

同时，张吉龙认为自己出
任国际足联执委对于中国足球
必定带来积极影响，“毕竟这是
一个国际足联最高管理层的核
心职位，国际足联执委的责任
和职责就是为了更好地为世界
足球服务，以及如何更好地与
其他执委合作，促进世界足球
的进一步发展。”

(宗和)

张吉龙认为中国足球倒退源于管理失当
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